



 Douglas Elliman
FRANCE

8 Pièces

325 m²

Réf. 11460

4 200 000 €

Chamonix-Mont-Blanc

Maison à vendre (74400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Au cœur de Chamonix-Mont-Blanc, à seulement quelques minutes à pied de la prestigieuse Rue Paccard, cette propriété rare s'étend sur un terrain d'environ 2 500 m² et comprend deux chalets à réinventer entièrement. Bénéficiant d'un emplacement exceptionnel et particulièrement recherché, le domaine offre des vues spectaculaires et dégagées sur le massif du Mont-Blanc, les Aiguilles de Chamonix et les sommets du Brévent. Un cadre privilégié alliant intimité, ensoleillement optimal et accès immédiat aux commerces, restaurants et services du centre-ville. Le potentiel de développement est ...

In the heart of Chamonix-Mont-Blanc, just a few minutes' walk from the prestigious Rue Paccard, this rare property sits on approximately 2,500 m² of land and consists of two chalets in need of complete renovation. Benefiting from an exceptional and highly sought-after location, the estate offers spectacular, unobstructed views of the Mont Blanc massif, the Aiguilles de Chamonix, and the peaks of Le Brévent. A privileged setting combining privacy, optimal sunlight, and immediate access to the shops, restaurants, and services of downtown. The development potential is remarkable, with the ...

DOUGLAS ELLIMAN CANNES

37 rue d'antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

